

OSTTHÜRINGER Zeitung

Anhänger rollt in Gefell in Haus

Am Montagvormittag verursachte ein Lkw-Anhänger hohen Sachschaden an einem Bäckereigebäude in Gefell. Personen wurden nicht verletzt. Die B2 war zwei Stunden lang nur einseitig befahrbar.

13. September 2016 / 02:00 Uhr



Der abgelöste Lkw-Anhänger beschädigte eine Hausfassade in Gefell. Foto: Marcus Pfeiffer

Gefell. Einen großen Schreck mussten die Kunden der Gefeller Bäckerei Böhm gestern verdauen, als sich gegen 10 Uhr der Anhänger eines vorüberfahrenden Lkws in der Hofer Straße 2 löste. „Zum Zeitpunkt des Unfalls befand sich zum Glück kein Passant in der Nähe, denn der Anhänger geriet auf den Bürgersteig und beschädigte das Haus der Bäckerei“, teilte die Polizeiinspektion Saale-Orla mit.

Wie diese weiter berichtete, hatte sich aus unbekanntem Grund die Kupplung des Hängers gelöst. Dabei geriet dieser auf der B2 in Richtung Hof auf den Bürgersteig und beschädigte auf der rechten Fahrbahnseite die Hausfassade. Nach Schätzungen der anwesenden Polizeibeamten beläuft sich der verursachte Sachschaden auf 5000 bis 8000 Euro.

Am Mittag begann der Fahrer des Lkws mit dem Abschleppen des Anhängers zu einem nahegelegenen Platz, an dem er bis zum Nachmittag auf Hilfe wartete, da vor der Weiterfahrt für die Erneuerung der Anhängerkupplung und des Sicherungsseil gesorgt werden musste.

Birgit Heller, Inhaberin der geschädigten Bäckerei, machte auf die Situation vor Ort aufmerksam: „Es ist unerträglich, was die Anwohner hier Tag und Nacht erleiden. Der Verkehr ist immens und die Gefahren groß. Warum bekommen wir keine Umgehungsstraße?“